
三郷市コンセント設置
e-kit 稲葉です

本日は三郷市にコンセント工事にお伺いしました！

よくコンセントの口が少なくて、延長コードなどで口を増やしている方を見ますが、コンセントから送られる電気の量は決まっているので、
１つの口から２個も３個も増やしてしまうと大変危険です！

安全性を考えるときちんと増設工事を行った方が安心安全ですね！

お見積もりや設置のご相談などありましたらお気軽にご相談ください！
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